



Acordeones causan efectos; perfilan a nuevos magistrados

La influencia de las *guías de apoyo* para votar por el nuevo Poder Judicial, también tuvo efecto en la capital del país, ya que tres, de los cinco magistrados que integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial de la Ciudad de México que son: Nicolás Jerónimo Alejo, Saraí Alzaga Alcántara y Moises Vergara Trejo aparecieron ahí y se perfilan con el mayor número de sufragios.

Con más del 74 por ciento en Sistema de Cómputos Distritales, del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), estos candidatos junto con Armando Guerrero García y Martha Alejandra Chávez Camarena, eran quienes más habían recibido sufragios.

En el caso de Armando Guerrero García, es hermano de quien será próximo ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Aristides Rodrigo, y de acuerdo a la cuenta Nación Norteña en la red social de Instagram, cuentan con una sólida trayectoria académica, al tiempo de darlos como ganadores y nuevos integrantes del Poder Judicial.

Mientras que Martha Alejandra Chávez Camarena actual-

mente es magistrada en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

En la cuenta @Piniisima, de la red social X, el 27 de mayo se difundieron las fotografías de estos llamados acordeones y los tres personajes con los número de Nicolás Jerónimo Alejo con el

26, Moises Vergara Trejo con el 32 y Saraí Alzaga Alcántara con el 03, estaban señaladas.

Este documento de apoyo, de acuerdo a las redes sociales fue detectado en la casilla 2672 de la alcaldía de Iztapalapa.

A tres días de la Jornada Electoral del domingo 1 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que se han contabilizado más de la mitad de los votos de la ciudadanía que acudió a las

urnas para elegir a integrantes del Poder Judicial local.

Mediante un comunicado, las autoridades electorales pueden consultar sin ningún problema el avance del conteo de los votos de la jornada electoral del pasado domingo 1 de junio.

/RODRIGO CEREZO



La población puede consultar el avance del conteo de los votos en tiempo real, desde cualquier computadora, tableta o teléfono celular inteligente"

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO